
令和６年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （２月２８日）

２－１

県 民 連 合 ９番 猪 俣 明 伸

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 人口増加に向けた環境づくりについて

１ 知事は、起業・創業の促進にどのように取り組んでいく 知 事 産 業 振 興 課

のか尋ねたい。

２ 県は、空き家の流通促進にどのように取り組んでいるの 土 木 部 長 建 築 指 導 課

か尋ねたい。

３ 県教育委員会は、公立小中学校における児童生徒の学力 教 育 長 教 育 庁

向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、国際感覚を持ったグローバル人材の育 〃 〃

成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 市町村立小中学校における給食費の保護者負担軽減を県 〃 〃

の制度として行うべきと思うが、県教育委員会の考えを尋

ねたい。

二 飲食店内における受動喫煙防止対策について 保健福祉部長 健康づくり推進

課

県は、飲食店内における受動喫煙防止対策にどのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

三 障がいの有無に関わらず共に学ぶインクルーシブ教育の推 教 育 長 教 育 庁

進について

県教育委員会は、特別支援教育における交流や共同学習の

充実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 福島空港の目指す姿について 観光交流局長 空 港 交 流 課

空 港 施 設 室

県は、官民連携による空港運営を含む福島空港利用促進ア

クションプランの実現にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

五 災害時におけるペット同伴での避難環境づくりについて 保健福祉部長 食品生活衛生課

災 害 対 策 課

県は、避難所にペット同伴で避難する方の受入環境づくり

に、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 福島の農業のあるべき姿について

１ 県は、農地利用のあるべき姿を明確にした地域計画の策 農林水産部長 農業担い手課

定をどのように支援していくのか尋ねたい。

２ 県は、もうかる農業の実現に向け、農業生産基盤整備に 〃 農 村 計 画 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

七 河沼郡のインフラ整備状況について

１ 県道別舟渡線束松工区の整備状況と今後の取組を尋ねた 土 木 部 長 道 路 整 備 課

い。

２ 県道滝谷桧原線桧原バイパスの整備状況と今後の取組を 〃 〃

尋ねたい。

３ 会津坂下町及び柳津町における只見川の改修の状況と今 〃 河 川 整 備 課

後の見通しを尋ねたい。

八 県立宮下病院における小児医療について 病 院 局 長 病 院 経 営 課

県は、県立宮下病院における小児医療にどのように取り組

んでいるのか尋ねたい。


